
第 1.462回例会    平成 29年 10月 25 日(水) 

＜今日のプログラム＞ 

1.）点      鐘       

2.）ロータリーソング    「手に手つないで」 

3.）４つのテスト唱和  ４．） 本日のビジター紹介 

5.）会長の時間     6.）幹事報告        

7.）出席報告      8.）ハッピーBOX披露 

9.）各委員会報告    

10.）会員卓話「内藤昭子会員」 

11.）ＳＡＡより次週例会案内 

12.）  点  鐘         

第 1.461回例 平成 29 年 10 月 18 日（水）の記録     

■4 つのテスト唱和       原田宗忠会員 

言行はこれに照らしてから 

1. 真実かどうか 

2. 皆に公平か   

3. 好意と友情を深めるか 

4. みんなの為になるかどうか 

5.  

■会長の時間       会長 郡司武俊会員  

皆さんこんに

ちは、本日は

1461 回の例会

です。 

今日は久寿米

木和夫ガバナ

ー補佐がお見

えになってい

ます。後ほどク

ラブ協議会のなかでご指導を頂きたいと思います。

また、公式訪問の状況をそっと教えて頂けると聞い

ております、大変期待しております、よろしくお願

いいたします。11 日に 2 回の会長幹事会がありま

した。ガバナー補佐のあいさつで、9 月 16 日に予

定していました公共イメージセミナーが台風で中

止になりましたので再度、開催されます。広報委員

会が担当ですので出席をお願い致します。予定は近

いうちに分かると思います。ガバナー訪問の時に、

地区ガバナーとクラブのバナー交換があります。ク

ラブのバナーを用意しましょう。会長挨拶では、北

クラブの西岡会長が地区大会の協力のお礼を言わ

れました。IM が今年は高鍋クラブが担当ですが、

開催日が来年の2月17日を予定しているようです、

25 日の 30 周年のことはご存知でしたので、せめて

3日はどうですか？と話しておきましたがあちら様

が決めることですから仕方ないですね、出席者に影

響が出ると思います。 

    「ガバナー公式訪問の流れ」 

１．会長、会長エレクト、幹事懇談会 

：クラブ幹事～クラブ古参からメンバーを紹介 

：ガバナー補佐～訪問したメンバーを紹介 

＊ 活動計画書のクラブ概要を元にクラブのメン

バー構成についての質問。特に規定審議会を

受けたクラブ細則変更に係る部分の質問が多

かったとのこと。 

２．例会 

：バナー交換 

＊ ガバナーアドレスは 30 分程度。 

３．クラブフォーラム 

  2～3 名の発表。時間としては 20～25 分程度 

  ：クラブ研修会の取り組み状況。戦略計画につ

いて：クラブの現在の状況、現在の方向性等でも可。 

  ：発表が全員集合後 ガバナー講評(質疑応答) 

  ：全ての協議終了後 ガバナー補佐の講評 

４．記念写真撮影 

■幹事報告       SAA 梶田與之助会員 

<文書事項 >

正岡文郁会

員･岩切正司

会員～メジャ

ードナー顕彰

～会のご案内 

日時：11 月 21

日(火) 

グランドニッコー東京台場 パレロワイヤル CD 

＊ﾛｰﾀﾘｰ財団～PHF 寄付明細書（正岡、郡司、太田） 

         2017～2018        国際ロータリー第 2730地区 

         週報 佐土原ロータリークラブ 
          会 長：郡司 武俊  副会長 ：鸙野 隆春  RI2730地区ガバナー 押川 弘巳 
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          例会場：ﾜｰﾙﾄﾞｺﾝﾍﾞﾝｼｮﾝｾﾝﾀｰｻﾐｯﾄ 2730地区テーマ『ロータリーを知り理解を深めよう』  

          例会場住所：〒880-8545宮崎市大字塩路浜山  

          例会場 TEL :0985-21-1133・FAX 0985-21-1144     

          事務局住所：宮崎市佐土原町下田島 11703-18 TEL0985-62-7833 FAX0985-62-7877     

RI テーマ 

ロータリー： 

変化をもたらす 

 



■出席報告        SAA 籾田直樹会員 

 

 

 

 

 

 

 

■ハッピーBOX 披露      武政勝己会員 

＜ニコニコへ＞ 

●太田忍会員～とうと

う 70 才に 16 日になり

ました。80 才までの目

標決めます。 

１．健康第一主義２．

仕事はボケない程度楽しんでする。３．ゴルフスコ

ア 79 以下を出す。＜財団へ＞●岩切正司会員～例

会出席に励みましょう。 

■委員会報告   財団委員長  柳田光寛会員 

米山奨学生

杜一飛君よ

りレポート

の提出があ

りました。

本人の了解

を得ており

ますのでご

紹介します。 

☆私は日本

に来てから、そろそろ 10 年目になります。10 年前

に、お父さんの助言を聞いて、高校卒業後に日本へ

留学することを決めました。日本の大学に入試のた

めに、最初の 1 年間半で京都の日本語学校で日本語

を勉強していました。故郷から離れて勉強し、独立

な生活を送っていましたが、ようやく国立大学に入

学するという目標を達成できました。宮崎大学の工

学部に入学してから、いつの間に 8 年間を経ちまし

た。学士学位と修士学位を取って、今は博士課程の

最後の 1 年間になります。2 年前に、中国の大学の

教員になることを目指して、博士課程に進学しまし

た。しかし、米山奨学生になり、世話クラブの皆様

と交流して、将来の道を変えました。 

私が博士課程 2 年生の時から、米山奨学生になって、

今年は 2 年目になります。世話クラブの皆様との重

要な関わりと言いますと、私は毎月に 1 回例会に出

席し、自分の進捗状況を報告しています。それだけ

ではなく、例会のプログラムの中にハッピーボック

スの披露も担当しています。例会を参加させていた

だき、様々な職業の方々のスピーチを聞いて、色々

なことを勉強しました。また、クラブの行事や活動

などの時にも招待され、一緒に参加させていただき

ました。妻を連れてクラブの活動に参加した時、皆

様は相変わらず暖かい笑顔で、家族のような感じに

なります。クラブの皆様と交流していたうちに、長

い年間日本に来ましたので日本で就職することを

勧めていただきました。私は約 10 年間日本に暮ら

し、日本で就職してみたいと考えましたが、就職活

動がうまく進められるかどうかを心配しました。私

はクラブの皆様から色々な助言を頂き、今年の 3 月

から就職活動を始めて、皆様の期待を裏切らなく 6

月に内定を決めました。 ロータリークラブは、私

にお金の支援だけではなく、ロータリアンの皆様か

ら人生経験も教えて頂きました。皆様には本当に感

謝しております。 

■     クラブ協議会の様子           

 

●第 2730 地区宮崎県中部分区ガバナー補佐 

久寿米木和夫ガバナー補佐(宮崎東 RC) 

 

 

 

：総評を久寿米木ガバナー補佐よりいただきました。 

会員数   27 名 

免除数    2 名 

出席数   17 名 

欠席届   10 名 

MU 届  4 名    

出席率  65.3％ 

％ 


